

Embou y Caja Rural de Aragón reconocen el esfuerzo de los emprendedores rurales

- El acto de entrega de los premios de la tercera edición Rural Emprende 2024 tendrá lugar este miércoles, 23 de octubre
- Como novedad de este año, se realizará una mesa redonda en la que diversos influencers aragoneses debatirán cómo "Darse a conocer en el entorno rural"

23 de octubre
12h.
Coso 29, Zaragoza
¡Inscríbete!

RURAL emprende

Entrega de **PREMIOS**
+MESA REDONDA
"Darse a conocer en el entorno rural"

Promovido por

embou **FUNDACIÓN**
conectando Aragón CAJA RURAL DE ARAGÓN

12.000 € en PREMIOS

- + **INTERNET** gratis durante un AÑO
- + un AÑO de **MENTORING** financiero
- + consultoría avanzada en IA

Zaragoza, 21 de octubre de 2024. Embou y la Fundación Caja Rural de Aragón realizan este miércoles, 23 de octubre, la entrega de premios de la tercera edición del programa **Rural Emprende 2024**. Con esta acción, la operadora aragonesa del Grupo MasOrange y la Fundación reconocen el trabajo, el esfuerzo y el talento de aquellos que deciden comenzar nuevos proyectos en las zonas rurales de Aragón.

El acto de entrega de premios comenzará a partir de las 12.00 horas en la sede de la Fundación Caja Rural de Aragón (Coso, 29) con un discurso de bienvenida y la visualización de los vídeos ganadores de ediciones anteriores. Como novedad de este año, a continuación, se realizará una **mesa redonda** moderada por el presidente de AJE Zaragoza, Luis Martín.

Bajo el nombre "**Darse a conocer en el entorno rural**", participarán en esta charla personalidades destacadas en las redes sociales como la fundadora de

Aragón Influye, Andrea Gil; el “influencer de la soldadura” de Rural Metal, Mario Sierra; y el agricultor e influencer, Javier Duque “Duquito”.

La asistencia al acto es gratuita, pero requiere de inscripción [previa en este enlace](#). La cita además cuenta con la colaboración de Fundación Aragón Emprende.

ENTREGA PREMIOS

Al finalizar esta innovadora mesa redonda, se procederá a la entrega de premios a los ganadores de la tercera edición del programa Rural Emprende 2024, que se revelaron el pasado mes de julio.

El primer premio ha recaído en el proyecto “Pastores de Emergencia” impulsado por Zacarías Fievet desde el Valle de Chistau (Huesca) que recibirá los **6.000 euros**, un año de internet gratis y mentorización en IA con Embou, así como la mentorización financiera impartida por parte de Caja Rural de Aragón.

A través de una plataforma online, esta iniciativa empresarial da respuesta a la necesidad **que ganaderos y pastores** tienen de atender su actividad sin interrupción durante los periodos vacacionales o por ausencias imprevistas. Se trata de un servicio personalizado, eficiente y confiable, que contribuye a mejorar las condiciones de trabajo de las personas dedicadas a la ganadería, ofreciéndoles una herramienta que les permite encontrar mano de obra cualificada. Esta **iniciativa crea oportunidades de empleo temporal** y flexible, incentiva a los jóvenes a quedarse en el medio rural y contribuye al sostenimiento de la actividad ganadera, que es fundamental en nuestra sociedad.

El **segundo premio** ha sido para el proyecto presentado por Cecilia Faló López y Pablo Furguele Goya. Estos jóvenes impulsan el **proyecto “Re-vivienda”**, iniciativa que, con un punto de vista innovador, observa y pone medios para **solventar la falta de vivienda rural** desde una perspectiva más humana, considerando las emociones de los propietarios hacia sus viviendas, respetando su propiedad, necesidades, y el valor que puedan aportarles nuevos inquilinos. Este emprendimiento social se lleva a cabo desde Torralba de los Sisonos (Teruel), y aspira a generar un cambio sistémico. **Recibirá 4.000 euros.**

También se entregará el tercer premio a Eloy Garrigues Ezquerro, Miguel Tapia Álvarez y Eduardo Arilla Jiménez, tres emprendedores de Biota, en la Comarca de las Cinco Villas, que recibirán 2.000 euros por su proyecto Augan. Dicha iniciativa es una tecnológica que ha desarrollado un **“gemelo digital de explotaciones ganaderas”** a partir de la recopilación de datos obtenida mediante sensores que utilizan las nuevas tecnologías IoT, y que permiten la monitorización de distintas variables como, por ejemplo, niveles de uso de los silos, temperatura, humedad, calidad del agua, estado de motores, concentración de amoníaco, CO2, geolocalización, etc. Toda esta información se

muestra al ganadero a través de una App, permitiéndole mejorar la eficiencia de la explotación y cumplir con requerimientos de información.

Tras el acto de entrega de los reconocimientos, el director de Negocio y Marketing de Embou, Etién Aldea, clausurará la jornada.

UN TOTAL DE 32 INICIATIVAS

Un **total de 32 iniciativas dinamizadoras del territorio** se han presentado a esta tercera edición del programa Rural Emprende, superando las veinticuatro de la edición anterior. Catorce de ellas llegaron desde la provincia de Zaragoza, diez desde Huesca y ocho desde Teruel.

Este programa Rural Emprende puesto en marcha de forma conjunta por Embou y Fundación Caja Rural de Aragón, tiene como objetivo premiar las nuevas iniciativas, la generación de empleo y la fijación de población en el territorio rural colaborando en la vertebración del territorio a través de la igualdad de oportunidades. Las ideas de negocio o de reorientación se realizan en localidades de menos de 3.000 habitantes situadas en la Comunidad Autónoma aragonesa.

SOBRE FUNDACIÓN CAJA RURAL DE ARAGÓN

Fundación Caja Rural de Aragón desarrolla desde finales del siglo XX su actividad en los territorios donde está presente la entidad aragonesa de crédito cooperativo. La Fundación está **comprometida con las necesidades, las esperanzas y las aspiraciones de las personas**, principalmente las residentes en el medio rural, a las que presta una atención especial. Es también la forma a través de la cual Caja Rural de Aragón devuelve a la sociedad parte de lo que ella aporta a la entidad financiera.

Desde el Patronato se fomenta la **igualdad de oportunidades** en el acceso a sus actividades, desarrolladas íntegramente en el ámbito de actuación territorial de Caja Rural de Aragón. La Fundación se rodea de expertos y especialistas en distintas áreas y materias, garantizando el buen cumplimiento de sus objetivos con **profesionalidad y transparencia**.

SOBRE EMBOU

Embou pertenece a la compañía MasOrange, empresa líder de telecomunicaciones en España. Embou es la marca de referencia en Aragón en Internet y telefonía, siendo el operador con mayor cobertura de banda ancha en el territorio.

Desde 2003, la operadora aragonesa ha trabajado para vertebrar el territorio y reducir la brecha digital acercando las mejores soluciones tanto a particulares

como empresas, desplegado una red híbrida de fibra óptica y radio, que le permite conectar, a día de hoy, al 99% del Aragón. Este trabajo de años ha posicionado a nuestro territorio como una de las comunidades mejor conectadas de España